



四つのテスト

— 言行はこれに照らしてから —

- | | |
|------------|------------------|
| I 真実かどうか | III 好意と友情を深めるか |
| II みんなに公平か | IV みんなのためになるかどうか |

5月21日例会： 地区協議会報告会

5月28日例会： 卓話「仕事や人生に大成功する方法」佐藤啓策会員

6月4日例会： 家庭会合報告会

6月11日例会： クラブフォーラム

6月16日例会： (日) 社会奉仕事業「五十嵐川～歴史と自然の道」

6月18日例会： 16日に振り替え

6月25日例会： 会長幹事慰労会 18:30～ 三条ロイヤルホテル



三条北ロータリークラブ週報 人類が 私たちの仕事

例会日
2002. 5. 14
累計 No 753
当年 No 44

国際ロータリー会長 リチャード D. キング 第2560地区ガバナー 野沢謹五
ホームページ <http://www2.next.ne.jp/2560nzwa>

例会日／火曜日 12:30～13:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114
事務局／三条市西四日町3-15-34 ヒューマン・ハーバー内
☎35-7160 FAX33-8972
メールアドレス north@sanjo-nrc.org ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org>

行 事： 卓話 淵岡 茂会員・小林 満会員

出 席： 本日の出席 57名中 35名

先々週の出席率 58名中 47名 81.03% (前年同期 84.21%)

【4月の出席状況:会員数 58名 例会数 5回 平均出席率 82.70% (前年同月 82.33%)】

先週のメークアップ： 5月8日 三条RCへ 梨木建夫さん

9日 卷RCへ 石川勝行さん

9日 加茂RCへ 中條耕二さん

10日 吉田RCへ 中條耕二さん

11日 小千谷RC40周年記念式典出席 中條耕二さん、山上茂夫さん

ビ ジ タ ー： 三条南RCより 馬場信彦さん、吉田行雄さん、永桶栄資さん

会長挨拶： 梨木会長エレクト



本日は木宮会長が会員の高橋彰雄氏の御尊父の葬儀に参列されておりまして、例会は欠席ですので私が変わって会長挨拶をさせて頂きます。本日のお客様は三条南クラブより、馬場さん、吉田さん、永桶さんようこそいらっしゃいました。過日の社交連合会の総会では馬場さんはサービス業部会の関係でご出席いただきありがとうございます。感謝申し上げます。

さて、高橋家の昨日の通夜には私も参列させて頂きましたが多数の関係の人たちのお見送りで盛大なお通夜でございました。ご逝去された御尊父様には心からのご冥福をお祈り申し上げます。

話が少し変わりますがいよいよ梨木年度もこの18日（土）には地区協議会があり週があけて、20日（月）から23日（木）まで連続で家庭会合とフル回転になっております。気持ちははやっておるのですが、どうなるか皆様のご協力を何度もいうようで恐縮ですが宜しくお願い致します。少し次

年度のコンセプトと申しますか基本的な考え方をお話申し上げますと、ガバナーのお考え方は“トップダウン”ではなく“ボトムアップ”的方針で底辺からの意見や声を大事に掬い上げて、スムーズな運営をはかるという事でございます。私の考え方も同様でございますので家庭会合の席や又各委員会ではいろいろなご意見を聞かせていただきたいと思います。又々話が変わって恐縮なのですがこの度の米ゴルフトゥアの丸山茂樹の快挙は正に日本の夜明けが来た感があります。今までジャンボ尾崎や青木功等名プレイヤーが幾度か、挑戦してそのたびに挫折を味わされて来ましたが、決して大きくない体格でまだ童顔の丸山がタイガ・ウッズやアーニー・エルスといった世界の強豪をなぎ倒してトップに立った。これはすごい事です。又女子ゴルフの方では、日本のツアーなのですが、不動裕里がカリーウェブという世界の頂点に立つ選手と競って打ち破ってしまいました。不動も又、身長も普通の女の子くらいしかない体格で、ドライバーも打ち負けていませんでしたし、とにかくすごい事をやってくれました。これは我々、年代では外人コンプレックスがあつてなかなか、対当には勝てなかったのですが恐い物知らずの現代っ子はいとも簡単にやってくれました。又ゴルフ界のみならず、米大リーグの「イチロー」や「佐々木」等々の野球界での活躍も目を見張ります。

その他にも色々な各部門で名をあげている人たちが多く現れています。それらを目標に我々の次年度のロータリー活動も次世代を育てるということに少しでも協力できるような、イベントなり各委員会で考えてみたいものです。

幹事報告： 山中幹事

・三条市障害児教育研究協議会より お知らせとお願い

例年3月に行っておりました「卒業進級を祝う会」を行わないことといたしました

・地区職業奉仕委員長より 職業奉仕におけるボランティアについて事例発表のお願い

地区協分科会において早川委員長が発表予定

・明るい町づくり推進委員会より 平成14年度総会の開催について

日時 平成14年5月29日（水）10:00～

会場 東北電力（株）三条営業所

・三条クリーン協議会より 平成14年度定時総会開催のご案内

日時 平成14年5月23日（木）午後7時～

会場 三条ロイヤルホテル

・ガバナー月信11号閲覧用を用意しております。中條AGのメッセージが掲載されています。ご

覧ください

委員会報告： 社会奉仕委員会 今年度社会奉仕事業「歴史と自然の道ウォークラリー」説明

出欠表を回しますのでご記入ください。



李さんは直前会長で金さんは副会長、お二人は日本の貴方の所属のロータリークラブと「姉妹クラブ」を結びたいとのお申し出でした。

ソウル文化ロータリークラブは約6年前、1996年に誕生した比較的若いクラブでメンバー数40名（内女性会員12名）、例会は毎週木曜夜7時からヒルトンホテル3Fで行われているとのことです。

年会費が30万ウォン（約3万円）で毎週の例会参加費が4万ウォン（約4千円）とこの辺では聞きなれない運営をやっているようです。

ボーリングとゴルフの同好会があると言っておられましたが、どのような文化的事業や社会奉仕活動をやっているのかは不明です。

二つ返事で「はい、承知しました」と言うわけにもいかず、帰国後当クラブの会長に相談をもちかけ、理事会に諮って頂きました。

結論として、お互いのクラブ同志のニーズをしっかりと確認してからでも「姉妹提携」は遅くな

いのでは・・・となり、とりあえず「友好クラブ」としてスタートしようということになりました。

年が明けて今年1月中旬にソウルから速達書留が届きました。

内容は一週間後に新年の挨拶を兼ね、3名で北クラブを訪問したいとのことです。急遽、北クラブ主催の顔合わせ昼食会が持たれ、北クラブメンバー5名と計8名で有意義な話し合いの場がもたれました。

今度はこちらから訪問すべく、何らかの口実やタイミングを模索している今日この頃です。

会員の声： 「連休は安近短が一番」 馬場直次郎

この連休は、日頃セブンイレブンを自称している自分自身の身体の休養と心のケアということで、タイトルのように手軽なところで子供と一緒に遊ぼう・・・ということで、ちょいとお隣の「群馬サイクルスポーツセンター」へと行ってきました。標高1000メートル少々寒い、桜が満開、息子と2人の友達は大歓声・・・思い切りペダルを踏んで6Kのアップダウンのコースに挑戦、なかなかハードなものです・・・でも完走、しかしさすがに子供達にはついていかれません、ゆるゆるとついていくことにして、初夏の緑のトンネルの素晴らしさを堪能してきました。童心に返って息子と一緒に遊んだ1日～満ち足りたゴールデンウィークでした。芝のグリーンはなかったが、大自然の中のグリーン、どうですとってもリッチな話でしょう。